



H. AYUNTAMIENTO
DE PAPANTLA
VERACRUZ

REGIDURÍA 9



PAPANTLA
TRANSFORMANDO A PAPANTLA JUNTOS
GOBIERNO MUNICIPAL 2022-2025

REPORTE DE ACTIVIDADES DE JULIO 2024

regidurianovena@transformandopapantla.com





04 | JULIO

🏆 CLAUSURA DE LIGA DE FÚTBOL “LOS LLANOS”.

Siempre nos hemos encaminado a ser promotores e impulsores de todas las actividades que tengan efectos para bien en los integrantes de las familias papantecas, por ello con el mayor entusiasmo, acudimos a la comunidad de El Suspiro, donde tuvimos la oportunidad de amadrinar y ser partícipes de la final de la liga de fútbol de los equipos de las comunidades “El Suspiro” en contra de “Benito Juárez”. Ambos equipos pusieron toda la garra y el alma, haciendo de esta final un gran partido de fútbol, siendo que la victoria le correspondió en esta ocasión a El Suspiro.





GRADUACIÓN EN RODOLFO CURTI.

Los grados son una etapa muy importante en la vida de muchas personas, pues representan la llegada a la meta de un camino lleno de esfuerzos, sacrificios y muchas veces hasta lágrimas. Por ello, con el mismo gusto de siempre, nos trasladamos a la comunidad Rodolfo Curtí perteneciente a nuestro municipio de Papantla, donde pudimos celebrar este gran paso en su vida, como lo es terminar una etapa escolar más.





05 | JULIO

GRADUACIÓN EN CERRO DEL CARBÓN.

Agradecidos y honrados por haber sido elegidos por el comité de padres de familia de la Comunidad del Cerro del Carbón, para ser madrina de graduación del Jardín de Niños Benito Juárez. Estas designaciones e invitaciones que nos hace la ciudadanía, son respaldadas en su totalidad por nosotros, ya que siempre nuestra prioridad es y serán los niños, niñas y también las madres de familia. Asistimos y les reiteramos que cuentan con una Regiduría aliada al trabajo y progreso de los y las papantecas.





GRADUACIONES EN LUIS DONALDO COLOSIO.

Cumpliendo con la agenda de trabajo, asistimos con el mayor entusiasmo hasta la comunidad de Luis Donaldo Colosio, la comunidad más lejana de nuestra Costa Papanteca; para culminar el compromiso que nos fue encomendado por toda la comunidad, al darnos la distinción de encabezar como madrina de generación, la ceremonia de graduación de los 3 niveles escolares con los que cuenta la comunidad: Prescolar, generación 2021-2024; Primaria, generación 2018-2024 y Secundaria, generación 2021-2024. Sin duda alguna este fue uno de los mayores compromisos que respaldamos, ya que el mensaje compartido para los graduados, implicó una reflexión de vida para todos. Aprovechamos esta oportunidad para reconocer el amplio esfuerzo de los compañeros docentes Educadores Comunitarios, que son los defensores de la educación en la comunidad.





✦ JORNADA DE ATENCIÓN CIUDADANA.

Para concluir con un gran día de trabajo, aprovechamos cada momento para poder atender a la ciudadanía que se nos acercó para solicitar alguna información o asesoría con temas relacionados a nuestro gobierno.





08 | JULIO

GRADUACIÓN EN ARROYO GRANDE N° 2.

Atender las invitaciones que nos hacen llegar a nuestra Regiduría, también es parte de nuestras obligaciones con nuestra ciudadanía, debido a que ellos buscan nuestro respaldo como nosotros lo necesitamos de ellos. Así que gracias a la invitación del Prof. José Alejandro Pérez Morales y Profra. Cinthya Malpica De Luna de la Escuela Primaria Bilingüe Sor Juana Inés de la Cruz y a la Profra. Modesta Simbrón Jiménez del Preescolar Bilingüe Benito Juárez García, asistimos a la ceremonia de graduación de sus centros escolares de la Comunidad Arroyo Grande #1 de Papantla. En este acto pudimos atestiguar el gran trabajo en conjunto de los y las madres de familia con el personal docente, concluyendo que, en equipo, se trabaja mejor.





09 | JULIO

GRADUACIÓN EN CABECERA MUNICIPAL.

Derivado de diversas actividades que han sido realizadas en el ciclo escolar, los padres de familia y docentes del Jardín de Niños Salvador Díaz Mirón del Sector Campo El Ranchito de nuestra cabecera municipal; nos dieron el honor de ser madrina de generación de los niños y niñas que firmemente concluyen su primera etapa escolar. Este evento que fue desarrollado primeramente por una ceremonia cívica y posteriormente un acto social, se llevó a cabo en el Salón U.P.O.P.P. de la zona centro de Papantla.





GRADUACIÓN EN RAFAEL ROSAS.

El trabajo bien hecho, se refleja en el agradecimiento de la gente, pues sin esperarlo, siempre es demostrado. La comunidad de Rafael Rosas se ha convertido en uno de los mejores aliados de nuestra administración, pues de estar en el olvido, ahora son de los más concurridos por nuestro gobierno. Por lo cual asistimos a la graduación que nos invitaron y en este evento también pudimos compartir presidium con las autoridades locales de la comunidad.





12 | JULIO

GRADUACIÓN EN RAFAEL ROSAS.

Existen ocasiones en donde no hay manera de agradecer tanta reciprocidad por parte de la ciudadanía para nosotros. En este día, atendimos nuevamente la invitación por parte de la Escuela Primaria Lázaro Cárdenas del Río de la comunidad de Rafael Rosas; a su ceremonia de graduación donde fuimos elegidos para amadrinar la generación.





14 | JULIO

GRADUACIÓN EN JORGE SERDÁN.

Dimos gracias al Comité de Padres de Familia y al Director Prof. Luis Mario Pérez Ricaño, por darnos el honor de ser quienes amadrinamos a la generación del Preescolar Bilingüe Benito Juárez García de la Comunidad Jorge Serdán de nuestro hermoso municipio de Papantla. Felicitamos a los padres familia por su gran esfuerzo y a los docentes por la paciencia, enseñanza y amor por enseñarle las bases del primer escalón de tantos que los llevarán hacer buenos estudiantes.





GRADUACIÓN EN PLAN DE LOS MANGOS.

Tuvimos la dicha de acompañar a los niños y niñas del Preescolar de la comunidad Plan de los Mangos de nuestro municipio de Papantla, en su graduación. En verdad que es gratificante la confianza que nos dan los padres y madres de la escuela, ahora nuestros compadres; por elegirnos para caminar y atestiguar el gran escalón que avanzan sus pequeños, mis ahijados.





16 | JULIO

❖ FIESTA PATRONAL EN AGUA DULCE.

La buena organización siempre da frutos a la brevedad, felicitamos a las autoridades locales de la comunidad de Agua Dulce, por la excelente organización de la Fiesta Patronal en honor a Nuestra Señora del Carmen. Una tradición que respetamos y de la cual nos sentimos fortalecidos en respaldar. La fe no debe estar peleada con el gobierno, porque estos eventos refrendan el compromiso de las autoridades locales con su ciudadanía. Serie de eventos a los que, desde luego, asistimos con mucho entusiasmo y fe.





22 | JULIO

FIESTA PATRONAL EN LUIS DONALDO COLOSIO

Estamos muy agradecidos por la bella distinción que nos hicieron al elegirnos para amadrinar la sagrada fiesta patronal en la Comunidad de Luis Donaldo Colosio, en nuestro Municipio de Papantla. Realmente apreciamos muchísimo esto y todas las bonitas atenciones que tuvieron con nosotros, les deseamos muchas bendiciones a los habitantes de ésta bella localidad. ¡Feliz fiesta patronal de la Virgen María Magdalena! Que la fe, la esperanza y el amor iluminen nuestro camino, al igual que María Magdalena nos mostró el camino hacia la redención y la paz. ¡Que su ejemplo nos inspire a ser mejores cada día!"





25 | JULIO

FIESTA PATRONAL EN ADOLFO RUÍZ CORTINES

En este día tuvimos la grata invitación por parte del Comité de la Iglesia para asistir a su fiesta patronal, en honor a su Santo Patrono, San Santiago Apóstol, en la Comunidad de Adolfo Ruiz Cortines, donde aproveché la oportunidad para saludar gratamente al Padre Rafael Rodríguez Lucas. Así mismo agradecemos las atenciones del Señor Sixto Hernández y su amable esposa, padrinos del Santo de la comunidad. "Celebramos la valentía y dedicación de Santiago Apóstol, un modelo de fe y compromiso. Que su ejemplo nos motive a ser instrumentos de paz y amor en nuestro mundo".





30 | JULIO

ENTREGA DE OBRA PÚBLICA 2024

"La obra pública es la columna vertebral de un Municipio en desarrollo, este Gobierno sigue impulsando el progreso y la igualdad en Papantla". En esta actividad organizada por la Dirección de Obras Públicas a cargo del Arq. Carlos Gilberto González Constantino y encabezada por nuestro alcalde el Mtro. Eric Domínguez Vázquez; entregamos la obra pública correspondiente a la Rehabilitación de la Calle Tajín de la Colonia Doctores de nuestra cabecera municipal, con lo que se mejora ésta importante vía de comunicación para beneficio de las y los papantecos, así como turistas que nos visitan, ya que conduce también a la Zona Arqueológica de El Tajín y muchas zonas más.



Galaxy A15

